



*Les artistes du Finistère  
ouvrent les portes de leur atelier*

**Nathalie Sarabezolles** (Conseillère générale délégué à la Culture)  
**présente la 9<sup>ème</sup> édition des « portes ouvertes des ateliers d'artistes ».**

-----

Soucieux de promouvoir la création artistique, le Conseil général a souhaité que les artistes finistériens ouvrent les portes de leur atelier lors d'un week-end (4 et 5 octobre 2008).

Ils sont peintres, sculpteurs, photographes, céramistes, graveurs, plasticiens, designers... et pour cette 9<sup>ème</sup> édition, 150, à participer à cet événement, occasion de présenter l'étendue de la création contemporaine finistérienne et leurs espaces de vie et de travail.

Cette invitation à rendre visite dans ce lieu intime de gestation de la création artistique qu'est l'atelier, représente un moment fort de partage, d'échange et de discussion entre l'artiste et un public aux regards les plus variés : amateurs ou néophytes, séduits ou surpris...

L'intérêt du public, qui se mesure au nombre croissant de visites des ateliers, semble aujourd'hui répondre à une attente. Ces « portes ouvertes des ateliers d'artistes » s'inscrivent désormais dans le paysage culturel finistérien comme un rendez-vous régulier au lendemain des « journées du Patrimoine ».

**Retrouvez le programme complet de la 9<sup>ème</sup> édition sur le site Internet du Conseil général du Finistère [www.cg29.fr](http://www.cg29.fr)**

---

**Contact Presse**

Aurélien QUEAU

Conseil général du Finistère

02.98.76.25.93 / [aurelien.queau@cg29.fr](mailto:aurelien.queau@cg29.fr)